

1/12

年の初めに防災を誓う

太宰府市・筑紫野市合同消防出初式

新春恒例の出初式が太宰府西中学校で行われ、両市消防団、婦人防火クラブ、少年消防クラブ、筑紫野太宰府消防本部が参加しました。

両市消防団と消防本部が連携して行った消防演習では、校舎から火災が発生した想定で行われました。一斉に消防車両が出動し、負傷者の救出や消火活動など、機敏な動きで披露すると来場した人たちからは歓声が上がっていました。



負傷者の救出後に一斉放水を行う消防本部

12/25

練習の成果をダンスに込め、世界へ

ダンス世界大会出場決定を報告

市内を拠点に活動するダンスチーム「エム・ケー・ワン・ツー・キッズ」が、昨年12月1日に春日市で開催された大会「ナックジャパンカップ」で金賞など優秀な成績を収め、米国アリゾナ州で夏に開催予定の世界大会への出場権を得ました。

この日、藤田市長に報告をしたメンバーの皆さんは、「世界大会に向けて、もっと練習を重ねたいです」と意気込みを話していました。



メンバーの皆さんが笑顔で報告

1/16

ふれあいながら、食と農を考える

第31回農業女性と消費者のつどい

女性農業者と消費者が交流することで地域の食文化を伝えていくことなどを目的として開催する「つどい」をカミーリヤで開催しました。

筑紫野市の特産品であるブロッコリーやショウガを使った料理など、計10品を協力して調理。できあがった料理を試食後には、野菜の調理や保存方法などの各家庭の知恵を出し合うなどして交流を深めました。



「味はどう？」料理を通して交流

12/26

芸を磨き、大舞台で躍動

ダンス全国大会優勝などを報告

「ファンキーズ・ダンス・スタジオ」(市内岡田)に所属するダンスチーム「エフ・ジー・ファイブ」が昨年4月に開催された「芸王(ゲイワン)グランプリダンスコンテスト」の全国大会で優勝。この日、藤田市長に報告しました。

同スタジオに所属し、今後ダンスやカラオケの全国大会に出場する皆さんも共に報告。「良い報告ができるように頑張ります」と健闘を誓っていました。



数々の受賞歴を報告してくれました